

consultas que se consideren no urgentes y que puedan esperar, «de-

comprobación los enfermos que, tras una valoración previa por par-

cada uno, de no salir a la calle -úni-

Desde el dispensario de la capital burebana recuerdan que las am-

está disponible», añade.

**TRITIUM AUTRIGONUM** | INICIATIVA SOLIDARIA

# Proponen donar el presupuesto de las fiestas de Monasterio

S.F.L. / MONASTERIO DE RODILLA

La Asociación Tritium Autrigonum de Monasterio de Rodilla, que tiene entre sus fines la defensa del interés general y del bien común, considera que es momento de priorizar la cohesión y solidaridad con el conjunto de la sociedad española y solicita al Ayuntamiento de la localidad a donar la partida presupuestaria de las fiestas patronales -

que ronda los 50.000 euros- al Estado. Los miembros de la agrupación han realizado la petición para aportar su granito de arena a la causa y ayudar a que se adquieran medidas de protección para sanitarios o se inyecte liquidez para los sectores más desfavorecidos por la situación de alarma que el coronavirus ha causado.

«Las fiestas las hacemos las personas, los vecinos. Con nuestra vo-

luntad, en España, en nuestro municipio, la diversión no faltará», aseguran fuentes de la entidad. Los socios además consideran que los gastos destinados a ocio en la localidad para este año son «prescindibles» y el estado en el que se encuentra el país «necesita que se destinen los presupuestos para salvaguardar la salud» del conjunto de la nación. Asimismo, de forma muy especial, el personal sanitario

-que se encuentra en primera línea de servicio- «pueda disponer de las máximas medidas de seguridad posibles», añaden.

Este periódico se ha puesto en contacto con el Ayuntamiento de Monasterio y el alcalde, Antonio José Ibeas, declara que la prioridad es «ayudar a los vecinos y concienciar» a la gente de que sea responsable ante las circunstancias. «No son tiempos para valorar estas soli-

citades. Cuando todo esto pase y la situación mejore, habrá tiempo para tomar decisiones», aclara.

**APOYO.** Fernando, dueño de la cantina del pueblo, se ha visto obligado -como el resto de locales del país- a cerrar las puertas de su local. El tiempo libre del que ahora dispone lo invertirá en hacer la compra a los vecinos y a cocinar para las personas que lo necesiten.

## BREVES



### UCAS DE ARRATE Ayuda a domicilio a los vecinos de La Bureba

■ Los miembros de la Unidad Canina de Rescate y Salvamento UCAS de Arrate de Cubo inician una campaña solidaria y se ofrecen voluntarios para atender a los residentes de la comarca y realizar las compras de los artículos que necesiten.



### BRIVIESCA Empresas y particulares donan material sanitario

■ Varias compañías y vecinos de Briviesca han donado material sanitario, tales como gafas, mascarillas, buzos o trajes antisalpicaduras al centro de salud de la ciudad. Una de ellas se ha puesto en contacto con la Junta para hacer entrega de varios artículos.

DB

DB